

Auch, le 9 novembre 2024

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Sport et loisirs : le Département inaugure les terrains de basket 3x3 au centre de vacances Oxygers à Arreau

Le Conseil départemental du Gers a inauguré deux nouveaux terrains de basket 3x3 au centre de vacances Oxygers à Arreau. Ces infrastructures s'inscrivent dans le cadre de la modernisation continue de ce site emblématique, destiné à offrir aux jeunes Gersois des installations sportives de qualité et diversifiées.

Depuis plusieurs années, le Département investit fortement dans le centre de vacances Oxygers, rénovant notamment les bâtiments Louron et Montious pour garantir aux usagers, et en particulier aux scolaires du Gers, des conditions d'accueil optimales. Avec l'implantation de ces terrains de basket 3x3, réalisés en réponse à l'appel à projet "Terres de Jeux" de l'Agence Nationale du Sport (ANS) pour promouvoir les disciplines olympiques en vue des Jeux de Paris 2024, le site s'enrichit d'une nouvelle activité.

Ces deux terrains de basket, aménagés en conformité avec le cahier des charges de la Fédération Française de Basketball (FFB), occupent l'espace d'un terrain de basket traditionnel "5 contre 5" et complètent une offre sportive déjà bien fournie : piscine, terrain de beach-volley, terrain de football/rugby, espace de tir à l'arc, et "Bike Parc" avec circuits de pumtrack et de VTT.

Un investissement de 1,1 million d'euros pour moderniser le site

Le projet de rénovations'intègre dans une opération globale de réfection des réseaux humides et d'aménagement des espaces extérieurs du centre. Il représente un investissement total de 1,1 million d'euros, dont 187 944 euros consacrés aux terrains de basket 3x3. Ce financement a été possible grâce aux contributions de l'Agence Nationale du Sport (39 648 €), du Conseil départemental des Hautes-Pyrénées (36 500 €), de la Fédération Française de Basketball (2 000 €), et à un autofinancement de 109 796 € par le Conseil départemental du Gers.

L'inauguration de ces terrains de basket 3x3 résonne d'autant plus auprès des Gersois et des jeunes utilisateurs du centre qu'elle survient dans le sillage de l'émotion suscitée par la médaille d'argent de l'Équipe de France masculine de basket 3x3 aux Jeux Olympiques de Paris 2024. Le centre Oxygers se positionne ainsi comme un lieu propice à la pratique et à la découverte des sports olympiques, offrant aux jeunes la possibilité de s'inspirer des champions et de s'initier à de nouvelles disciplines.

Le Mot du Président du Conseil départemental, Philippe Dupouy :

« Aujourd'hui, avec l'inauguration de ces terrains de basket 3x3, nous faisons un choix fort : celui de permettre à toutes et à tous, jeunes et moins jeunes, de passage dans ce magnifique centre de vacances, de s'adonner à une activité physique dans des conditions optimales.

Le Département du Gers est fier d'investir sur ce site, afin de moderniser son patrimoine et garantir aux usagers, notamment l'ensemble des scolaires gersois, des conditions d'accueil et d'activité performantes et diversifiées. C'est un lieu où les rencontres et les échanges se feront non seulement autour du ballon, mais aussi à travers des valeurs essentielles : le respect, l'esprit d'équipe et le fair-play » - Philippe Dupouy, Président du Département du Gers.

Personnalités présentes :

- **Jean-Pierre SIUTAT, Président de la Fédération Française de Basket-Ball**
- Philippe DUPOUY, Président du Département du Gers
- Michel PELIEU, Président du Département des Hautes-Pyrénées
- Bernard GENDRE, Président d'Oxygers, Vice-Président du Département du Gers
- Camille BONNE, Conseiller départemental du Gers en charge du sport
- Charline DUMONT, Conseillère départementale du Gers en charge de la jeunesse
- Gilles CREEN, Directeur d'Oxygers
- Présidents des Comités Départementaux de Basket-Ball du 32 et du 65
- Maire d'Arreau et Maire de Jézeau

